



POR LA DEFENSA DE LA SEGURIDAD, LA CONVIVENCIA Y EL CIVISMO

Nuestro barrio, así como toda la ciudad, viene padeciendo desde principios de año una situación de inseguridad producida por la comisión de múltiples delitos.

También venimos sufriendo los comportamientos incívicos de algunas personas que okupan viviendas vacías, que lo están por la dejadez de sus propietarios, principalmente de entidades financieras.

Las molestias que ocasionan estos individuos son permanentes y quedan impunes. Por ello los vecinos que las padecemos hemos llegado al límite de lo tolerable. No nos conformamos con la resignación a la que estamos condenados por la gestión insuficiente de las autoridades municipales y autonómicas.

Todos los intentos realizados hasta ahora por parte del Ayuntamiento mediante el impulso del diálogo y la mediación, así como de la promoción de actitudes cívicas y del fomento de la convivencia, no están dando los resultados esperados.

Por su parte, el abandono de la Generalitat de los jóvenes que se iban convirtiendo en adultos sin hogar al cumplir los 18 años, también ha contribuido a la situación en que nos encontramos actualmente.

Por ello exigimos de las autoridades municipales y autonómicas soluciones más eficaces en su actuación contra los incívicos y los delincuentes.

Para reclamar esas soluciones de manera visible hacemos un llamamiento a todos los vecinos del barrio, para que asistan a la concentración convocada por la Asociación de Vecinos de Cerdanyola, que se celebrará el día 12 de julio (domingo) a las 19 horas en la Plaza de Isla Cristina del barrio de Cerdanyola.

Mataró a 3 de julio de 2020